

16.07.2022

Antrag: Verlegung der Bushaltestelle Cosimabad (X30)

Die LHM wird in Zusammenarbeit mit der MVG gebeten, die provisorische Haltestelle Cosimabad der Linie X30 Richtung Ostbahnhof aus der Vollmannstraße in die Engelschalkinger Straße zu versetzen.

Begründung:

Der X30-Bus biegt rechts in die Vollmannstraße ein, hält mit einem Gelenkfahrzeug an der aktuell provisorischen Haltestelle. Die langen Busse müssen sich dort unmittelbar nach dem Rechtsabbiegen aus der Engelschalkinger Str. parallel zur Vollmannstraße aufstellen. Nur so ist ein möglichst barrierefreier Einstieg in den Bus möglich. Die jetzige Haltestelle liegt viel zu nah an der Kreuzung. Das führt aufgrund der oben beschriebenen Situation zur Gefährdung von an der Ampel wartenden Fußgängern und Fahrradfahrern. Der vorgeschlagene Haltestellenstandort in die Engelschalkinger Straße (siehe Skizze) wurde bereits als Ersatzhaltestelle des X30 ohne Probleme genutzt.



Antragsteller*innen: Gunda Krauss, Radbeauftragte, Petra Cockrell, Angelika Pilz-Strasser + Fraktion